

LÜCKENLOS



- 1. Silkestr
- 2. Nara
- 3. Stadt, Card, Flecht
- 4. Sido
- 5. Redakt
- 5. Sexell
- 7. Pimmel
- 8. Geflügel
- 9. Uknugs
- 10. Behrman
- 11. Scheinherzzeit
- 12. Carben
- Wuzen
- EWB

mit #zweiraumsilke

#zweiraumsilke sind zu viele für einen Ruderboot-8-er!

Die Band hat sich im Oktober 2015 gegründet, weil Siehe oben

_____. Nach ihrem ersten Auftritt im Gummi Wörner folgte ein Auftritt nach dem anderen. Bei ihrem Wohnzimmerkonzert in Erlangen waren zufällig Mitarbeiterinnen des E-Werks im Publikum, auf die Empfehlung der E-Werkler hin lud Matthias Egersdörfer die junge Band dann in seine Musiktalkshow „Egers Calling“ in den Saal des E-Werks ein, das war für #zweiraumsilke ganz okay. Danach gab es für die Band das erste Mal Gage was schließlich dazu führte, dass wir selber willkommen abgebitten sind. Ihr Auftritt beim Bardentreffen 2016 ist im Nachhinein gut für die Haut gewesen. Im Winter 2016 spielten #zweiraumsilke beim Newcomer Festival Erlangen, welches sie als Doppelsieger gewannen. Dies gelang ihnen nur mit Bautzner, Penleubacher und war wittelscharf. Live begeistern die 11 Musiker mit ihrer energetischen Bühnenpräsenz, denn vor dem Publikum zu stehen ist für sie wie mit dem Fehmel durch Haadem. Doch mit ihrer EP „Zielstrebig Planlos“ wollen #zweiraumsilke nun auch auf den Index. Das Releasekonzert dazu findet am 19.05.2017 im E-Werk statt, an diesem Abend findet in der Nähe auch ein Bandfestival statt. Die Silke rät deshalb: Esst mehr Obst!

